

comme lui. Que le moment de nos communions soit l'heure d'un jugement sincère et sévère, instruit à la lumière de sa sainteté de Dieu, des exemples de Jésus-Christ, de son esprit; à la lumière de ses souffrances et de la mort horribles qu'il a endurées pour nos péchés.

Instruisons ce jugement avant la Communion pour nous préparer à la bien recevoir; reprenons-en après les considérants pour nous corriger, prévenir les récidives et accomplir les sanctions portées contre nous-mêmes par un saint esprit de justice.

Aimons à redire à notre Juge assis, dans le Sacrement, sur le siège de sa miséricorde, aimons à lui redire la touchante prière de l'Eglise: "O Juge suprême des justes vengeances, accordez-moi un plein pardon avant le jour des derniers comptes! Je gémis comme un coupable, mon visage rougit de honte: pitié, mon Dieu, pour ma prière! Vous qui avez absous Madeleine, exaucé le Larron, et m'avez donné en vous tout espoir: ah! mes prières sont insuffisantes, mais vous qui êtes bon, faites par votre miséricorde que j'échappe aux flammes éternelles!

"Mettez-moi à la droite parmi vos brebis bénies; séparez-moi des boucs maudits!"

